

mercredi 14 décembre 2016

## La halle des sports portera le nom de Roger Ouvrard, figure du mouvement sportif argenteuillais, ancien adjoint aux Sports et ancien maire d'Argenteuil

L'équipe municipale a décidé de rendre hommage à celui qui a fait du sport et de la jeunesse, les priorités de ses différentes responsabilités.

Adjoint au maire pendant près de quarante ans, il est conseiller général, après avoir refusé en 1973 de succéder à Victor Dupouy. Celui qui, notamment, dirige la Maison des jeunes et de la culture d'Argenteuil, ne veut pas que « *les jeunes d'Argenteuil soient privés des choses dont il avait été lui-même privé tels que le théâtre ou les sports nautiques.* »

En charge des Sports, de la Jeunesse, de l'Enseignement ou encore de la Culture, il accompagne entre autres la construction d'équipements destinés aux jeunes. Le lycée Romain-Rolland en est un exemple.

Élu maire par le Conseil municipal en 1995 (jusqu'en 2001), c'est un fort mouvement associatif qui le porte vers ce nouvel engagement.

Chevalier dans l'Ordre national de la Légion d'honneur en 1997, chevalier des Palmes académiques, médaille d'or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, « *sa « larme facile » est souvent raillée, mais il n'en tire aucune aigreur.* »

Lors d'une interview recueillie dans le journal municipal « l'Argenteuillais » en octobre 2015, au-delà des regrets, Roger Ouvrard y exprime aussi « *son espoir, celui d'un XXI<sup>e</sup> siècle plus humain, grâce aux jeunes générations. Et ce, même si elles ont du pain sur la planche...* »

Contact : **Marie Loth**  
tél. : 01 34 23 42 33  
marie.loth@ville-argenteuil.fr

01 34 23 41 00  
  argenteuil.fr



communiqué de presse

